SAINT-GENEST-LERPT Association

La course Mon rêve, mon espoir a battu des records



Top départ pour le 10 km. Photo Le Progrès/Ludovic DI FRUSCIA

Plus de 600 participants sont venus courir pour la bonne cause, dimanche. Une belle réussite qui permettra de financer des cours de sports aux enfants hospitalisés.

n 2018, ils n'étaient « que » 350. Près du double cette année, de quoi ravir le président Nicolas Laurenson: « on a même dû retarder les départs devant le nombre d'inscriptions de demière minute. » Toutes les conditions étaient réunies, dimanche, au stade Étienne-Berger, pour faire de cette course caritative une belle réussite. Les participants ont pu découvrir les nouveaux parcours des 5 et 10 km à la périphérie de la commune avant que le relais des Pilous sur la piste du stade ne vienne conclure la partie sportive.

Les actions d'associations mises en lumière

Même si les performances n'étaient pas l'objectif principal, on notera pour le 10 km, la 1^{re} place d'Yvan Aunos et la 5^e de



Les enfants du relais Pilous. Photo Le Progrès/Ludovic DI FRUSCIA

Coline Philibert (Coquelicot de Saint-Etienne), pour le 5 km la victoire de Vincent Juge et 1[™] féminine, Fabienne Miola.

Après les podiums, la tombola a permis de gagner cinq formations aux 1^{ess} secours et une montre offerte par les établissements Bonnet. Comme chaque année, d'autres associations étaient présentes pour mettre en lumière leurs actions. Parmi elles : l'Ordre de Malte, présent sur de nombreuses manifestations, qui forme aux premiers secours ; la Petite Traversée pour Mae qui collecte des fonds pour cet enfant atteint d'une maladie génétique et Marabout de Ficelle pour un cancer rare de l'enfant : la tumeur rhabdoîde et qui reverse ses dons à l'institut Marie Curie.

En juin, comme chaque année, à l'occasion de la cérémonie de remises des récompenses par l'OMS (office municipal des sports), Nicolas Laurenson recevra le chèque qui permettra de financer des cours de sports aux enfants hospitalisés.